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１ 委嘱式 

教育長から各委員に委嘱状の交付がなされた。 
吉野教育長よりあいさつ 

 
事務局より、委員の定数 15 名に対し、本日の出席者は 11 名であり、委員の出席が過半数

を超えており、平塚市スポーツ推進審議会規則第 4 条の規定に基づき、本会議が成立して

いる報告がされた。 
事務局より、傍聴人はいない旨報告がされた。 
 
２ 各委員自己紹介 
 
３ 平塚市スポーツ推進審議会の職務等について 
【事務局】 
 スポーツ基本法の第 1 条の目的、第 2 条の基本理念、第 10 条の地方スポーツ推進計画、 
第 31 条の都道府県及び市町村のスポーツ推進審議会等、第 35 条の審議会等への諮問等 
および平塚市スポーツ推進審議会条例、平塚市スポーツ推進審議会規則の説明がなされた。 
 
４ 会長・副会長の選任について 
【事務局】 
 平塚市スポーツ推進審議会規則第 2 条により、審議会に会長及び副会長を置くとなって 
おり、第 2 条第 2 項により、会長及び副会長は、委員の互選によるとなっている。会長及 
び副会長を選出していただきたい。 
 

会議名称 令和４年度第１回平塚市スポーツ推進審議会  
日時 令和４年（２０２２年）７月１１日（月）  

１５時から１６時１０分まで  
会場 平塚市役所本館 ３階 ３０２会議室  
委員数 １５名 
出席者 委員 １１名 

陶山正明、粟生光一、髙橋佳久、傳田實、鈴木登喜雄、  
川崎登、畔柳豪、井上純一、小林みゆき、岩井美由紀、  
村田節子  

出席者 事務局 ６名 
吉野教育長、平井社会教育部長、佐野スポーツ課長、奥脇

課長代理、天瀬担当長、的場主任  
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 意見・提案が出なかったため、事務局の提案となり、会長に陶山委員、副会長に萩委員を

提案。委員相談の上、決定。 
 
５ 報告事項 
（１）新型コロナウイルス禍における本市スポーツ行政の状況 
【事務局】 
 今年度のスポーツのイベントでございますけれども、市制施行90周年ということで、こ

の予定表の上にもスポーツ課のイベントについては、概ねすべて市制90周年という冠をつ

けさせていただきながら、実施をしていく予定でおります。この市制90周年関連イベン

ト、それから、市総体を秋の時期にずらしての初開催、それからねんりんピックの本番大

会、それから先ほど申し上げたSOMPOボールゲームフェスタなど既存の事業に加えまし

て、新たな事業も多く予定をさせていただいております。年度当初は、新型コロナの収束

を見込んでおりまして、予定している事業はすべて実施の方向でスタートをさせていただ

いております。6月に記載してございます、市民総合体育大会のニュースポーツの部門と

して実施しているトリムバレーボール大会、それから、まちづくり財団と今回初共催とい

うことでやらせていただいた囲碁ボール交流会につきましては、スポーツ推進委員の多く

の皆さんにご協力をいただきながら、無事に大会を開催することができました。また選手

の取りまとめにつきましては、体育振興連絡協議会の皆様にもご協力をいただきました。

本当に久しぶりの大会でしたので、両競技とも参加いただいた多くの方々に、この機会を

「心待ちにしていた」、「楽しかった」という声も聞かれ非常に好評の様子でした。次に

予定していますのが、7月の少年野球大会です。冒頭のご挨拶にもありました通り急激な

新型コロナの蔓延などもあります。先週の木曜日開催されました少年野球大会の実行委員

会では、コロナ禍では大会そのものは予定通りの開催としておりますが、開会式について

は、実行委員会の中で、採決を取って中止が決定してございます。続きまして、先ほど紹

介させていただいた、市制90周年のイベントとして初開催ではありますが、日本トップリ

ーグ連携機構とスポーツ協会にご協力をお願いしまして、SOMPOボールゲームフェスタと

称するイベントを実施します。市内の5歳から小学校6年生までをボール競技を通して親子

でスポーツを楽しむ内容のイベントを午前に、そして午後は4つの競技を1度に体験できる

機会を提供する内容となっております。市内小学校の全生徒にチラシを配り、また、保育

園、幼稚園、その他のところにも、チラシを配り、多く参加を呼びかけさせていただいて

います。定員超過の場合には、先着ということになっています。もし、お近くで関心のあ

るお子さんいらっしゃったら、是非ともお声掛けいただきければと思います。続きまして

10月、スポーツを通じた共生社会の推進ということで、ここ2年間中止となっております

が、パラスポーツフェスタを予定しております。そして先ほど触れました、夏から秋に日

程を移動しました、市民総合体育大会。時期を同じく11月にねんりんピックがございま

す。日程的には11月12、13日が神奈川県の大会ということで、11日に総合の開会式が横浜
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で行われます。県内全域大きく巻き込んだイベントになる予定で、平塚市総合体育館で開

催します。市民の皆様にもご参加いただけるようなイベントを企画しているところです。

この大会につきましては多くの方を平塚にお招きする予定でございますので、今後、いろ

いろ事業を準備していく中では、ボランティアのお願いも想定するところです。改めてご

依頼することもあるかもしれません。その時はよろしくお願いいたします。市内駅伝競走

大会については若干のコース変更等も城島地区では伴うということで、警察協議も始める

ようなイベントになります。今のところ、こちらも実施する予定です。体育振興連絡協議

会の事業として創立60周年の記念式典がございます。また、年度末にはスポーツフェステ

ィバルということでスポーツ5団体とまちづくり財団との共催で実施を予定しています。

いずれのイベントにつきましても、実施を前提としつつ、今後のコロナの状況、また、熱

中症の対策など、参加者及びスタッフの安心安全を最優先に各方面と慎重に協議を行いな

がら進めて参ります。イベントにかかる実施状況の報告は以上です。 

 

【会長】 
 内容についてご質問等があればお伺いしますが、まず事務局にもう一度確認しますが6

月の行事についてはすべて行われたと。7月の行事についての22日から予定をされている

少年野球大会は、開会式は中止ということでよろしいですか。 

 
【事務局】 
 22 日開会式が中止となり、23 日から本大会がスタートします。 

 

【会長】 

 小学校のプール開放はすべて中止。 

 

【事務局】 

 小学校のプール授業が実施しないというところも踏まえてこうした判断となってござい

ます。 

 

【会長】 

 余談ですけど、私の地元の湘南海岸公園、午前中と午後の部の2部制に分かれて、プー

ル開放はするという連絡と回覧物が届いています。これはこのままでよろしいですか。湘

南海岸公園はオープンしていただきますけども学校のプールがないということです。子ど

もたちがプール授業をできないということで、非常に残念です。それから今後はその部分

を含めて事務局に説明いただきたいが、この審議会委員の皆さんが、ご参加いただく事業

はありますか。 
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【事務局】 

 現時点で、審議会の皆様にご参加いただくとことはございませんが、各事業について

は、それぞれ各団体に関わっていただきながら実施する事業が多くございますので、個別

にご相談をさせていただきながらと思います。また、後程市総体について説明をさせてい

ただきますが、開会式の日に審議会の皆様に各競技会場の視察をしていただいておりまし

た。今後ご案内をさせていただく予定です。 

 

６ 競技事項 
（１）平塚市スポーツ推進計画について 
 令和4年度、そして令和5年度の2ヵ年で、本市のスポーツ推進計画の改定を予定してご

ざいます。この点は、令和3年度の審議会でも触れさせていただきましたが、まずはお手

元に現行計画の概要版お配りしましたので、ざっと本市の計画について説明をさせていた

だければと思います。令和3年度の市全体のスポーツ関連事業の進捗状況のご報告、そし

て最後に次期計画の改定に係る資料について、資料に基づきまして、委員の皆様へお願い

も含めてご説明をさせていただきたいと思います。まずこの推進計画でございますが、こ

れは先ほど申し上げたスポーツ基本法の第10条に基づくものです。平成26年2月策定いた

しまして、本市のスポーツ施策の取り組みとして、計画期間を10年、中間年である5年の

時点で市民へのアンケート、それから本市がリトアニア共和国のホストタウンになったこ

と。その他スポーツを取り巻く環境の変化等を踏まえ、見直しを行いました。本計画で

は、本市のスポーツを楽しみ健康で長寿のまちひらつかを、目指しまして、4つの基本目

標と実現するための、基本的な施策、そして具体的な施策を設定させていただいていま

す。新型コロナがここまでまん延し、スポーツの活動がこれだけ制限されてしまいます

と、最終的な目標値が、参加者数などを指標にしている場合には、なかなか評価は難しい

と思いますけれども、今後新たな計画を考えていく中では、こうした現計画の実施状況等

も踏まえながら考えていかなくてはいけないだろうと考えています。以上、駆け足です

が、現計画についての説明を以上とさせてください。続いて令和3年度の事業の進捗状況

について説明をさせていただきます。この事業については先ほど申し上げました通り、こ

の推進計画に位置付けています庁内の様々なスポーツの関連する事業等を、取りまとめて

挙げさせていただいているものとなっています。説明の資料2種類です。Ａ3横書き両面5

枚の資料こちらを各事業の担当課が事業の内容実施した際の検証評価等を記載したものと

なってございます。そしてもう一つＡ3縦の両面資料です。こちら各事業の進捗状況をす

べて一覧の形でまとめたものとなっています。この二つの資料についてそれぞれ事業の頭

に事業番号を振ってございます。事業番号がこの2種類の資料と連動していますので、評

価とそれから各事業について見比べながらご覧いただく形になろうかと思います。Ａ3縦

書きの資料こちらをご覧ください。この評価表は左から具体的施策、個別の事業実施主

体、そして進捗状況、成果をそれぞれまとめたものとなります。事業に取り組んだ結果は
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どの程度成果が結びついたかを各事業の主管課が評価したものです。評価がこの黒丸だっ

たり、白丸だったりということになります。縦書きの評価表を一番右の欄が今、白丸が目

立ちますけれども、十分な成果なしという欄になります。白抜きの丸が新型コロナの影響

により、大会やイベントが実施できず、その結果、成果をえられなかったという評価がさ

れた事業です。イベントを中心にこの白丸がその大半です。全く事業ができなかったとい

うものから、やったけれども不十分な成果、コロナの影響でできなかったという結果をす

べてこの白丸で示しているということになります。コロナの影響が令和3年度も大きかっ

たということが確認できると思います。また、進捗状況の成果の欄が塗りつぶされた事業

は事業名の横に補足の説明を入れています。例えば、表面事業番号の2に、この各種ビー

チスポーツ体験会の開催ということで、その次に括弧書きで説明をいれていますが、この

事業の意味合い等を考えて、位置付けが変わった、もしくは終了した等、評価に値しない

ものがこうした形で塗りつぶしたという説明を入れさせていただいています。塗りつぶし

た事業の中には、昨年度の審議会でご意見を頂戴いたしました、スポーツ普及員制度のこ

とですとか、スポーツ協会の法人化等を含んでございます。十分な成果がなかったという

のが、事業番号53番となりまして、これは裏面になるかと思いますが、これについては自

転車に関するイベントとなり、事業の主管課が事業課となります。近年競輪場では新規来

場者獲得の取り組みとして自転車イベントに限らず、様々な取り組みを行うという事業で

あったことから、自転車を通じたスポーツの振興に繋がらず、本来の目的が果たせなかっ

たということで、黒丸がついたと確認しています。簡単でございますが令和3年度の事業

の進捗状況、評価の説明とさせていただきます。ここまでのところで委員の皆様から確認

やご質問等がありましたら、よろしくお願いします。 

 

【会長】 

様々な行事が概ねコロナの状況の中で、達成できてないというような事業評価も踏まえ

て、皆様方からご意見をいただければというのが事務局からでございます。細かい評価シ

ート、また縦版の事業評価表、この白丸がほとんど達成できなかったということです。 

 

【委員】 

 地元トップアスリートの輩出いうところの、体育協会自立支援休止という形で、評価は

全くないのですが、これはこの計画から削除するという意味合いでしょうか。 

 

【事務局】 

 こちらの事業について、前回、法人化についてのお話が出たときに、現状なかなか進め

られていないというところ、それから団体ではこの法人化に向けて具体的に動きが見られ

ていないという中で、市としては、その法人化を受けた支援をさせていただくというのが

目的の事業になってございますので、団体の取り組みに沿って私どもが支援するというと
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ころでございます。法人化に向けた動きが、団体の中で起こった際にはまた改めて、協力

をさせていただければという位置付けでございます。 

 

【会長】 

 私が引き継いだ内容と若干違うような気がしますが、一応10年間の中では、実態がない

ということで、こういう評価を令和3年度はされたということですか。 

 

【事務局】 

 そのとおりです。 

 

【会長】 

 事務局のフォローをしますが、スポーツ協会の法人化を含めて、事務局に頼る状況が始

まって、自分たちで自助努力しようというようなお話があったという経過から、スポーツ

協会が単独で事業を進める団体としての形を作ろうということでしたけども、なかなか進

まないということです。スポーツ協会として進捗はないのでしょうか。 

 

【委員】 

 スポーツ協会の中では、この話は出てないです。 

 

【会長】 

 結構前からあった話ですが全然進捗してないと。今後も継続していくことは事実だけ

ど、自助努力いただくしかないわけですよね。他にいかがですか。新しい委員の皆さんこ

の内容はよくご存知いただけないという部分があると思いますけども、率直にもしあれ

ば、ご質問いただきたいと思います。 

湘南ベルマーレとの連携強化などはどうでしょうか。 

 

【委員】 

 チームがやっと少し元気なってきましたので、引き続きよろしくお願いいたします。そ

れに伴いましていろんな活動等にもご協力いただきながら、昨年は小学校の巡回事業も、

コロナ禍ですが、学校にご理解いただいて参加をさせていただき、そういった現場と連携

取りながら、できる範囲のところでやらせていただいております。市のスポーツ事業と同

じように今年度は小学校の巡回事業も全部周れれば周りたいと思ってスタートさせていた

だいておりますので、その他含めまして、引き続きよろしくお願いいたします。 

 

【会長】 

 平塚市のスポーツ推進計画の関連するご質問等もないようでございますので、次の議題
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ということで、（2）の第70回の市民総合体育大会の開催について資料をご覧いただきな

がら説明をいただきたいと思います。その前に第三期スポーツ基本計画概要、これは特に

いいのかな。 

 

【事務局】 

 説明をさせていただきます。先ほど説明させていただいた通り、平成26年2月に、この

推進計画策定した後、令和6年2月をもって期間満了となります。新たな計画についてまと

めさせていただいています。策定時期ですが、令和6年3月です。令和6年度から15年度、

そして5年目で見直しをするというところを今想定しています。編集発行教育委員会スポ

ーツ課。内容についてはこちらにご覧の通りでこの内容は今の現行計画と基本的には変わ

っていません。5番の策定までの工程についてはこの2ヵ年で計画をしています。まずはど

ういった形で改定をするか手続きを確認しなければならないのと、内容構成も考えていき

ます。そのあと庁内関係課との連携も必須になりますので調整を図ります。それから、本

日お集まりの皆様には、今後、スポーツ推進審議会、それから外部の識者ということで、

ご意見をもちろん頂戴して参ります。前回策定した時には、審議会の皆様の中で、ワーキ

ンググループという形で8名の方に関わっていただいて、様々なご意見いただき、ご審議

いただいたことがございました。その辺について具体的に組織を考えるのは来年度かなと

いうところではございますが、今年度につきましても、皆様からご意見をいろいろ頂戴し

ながら、どんな計画にしたらよいか、検討していきたいと思っています。また策定にあた

っては、市民アンケート、これは今年度も予算を取っておりますので、コロナの影響あり

ますが、事業ができるようになってきましたので、事業実施ができることが前提で、アン

ケートを取りたいと考えております。また、関係団体、その他団体にも、ヒアリングをさ

せていただきたいと思っています。あとは、計画を作るときには、パブリックコメントと

いうような手続きもございますのでこちらも経たいと考えています。裏面になります。6

番です。次期計画の改定に向けてということで、ここが今回皆様にお話したい肝となり、

現行計画によるこれまでの本市のスポーツ施策と取り組みはどうだったか。実際に現場で

動いていらっしゃる皆様に、平塚市でスポーツを実施するにあたっては何が足りないか、

そういったところのご意見も中できれば頂戴をしたいというふうに思います。そして2

番、計画を作る上では、計画策定の期間は10年ですけども、その先の将来まで見据えなが

ら、スポーツ施策はどう変わっていくのがいいのかというようなところ、そういったとこ

ろもお伺いしたい。そして、次期計画についてはこんな施策を具体的に盛り込むのがよい

のではないかというお話を伺えると、非常に参考になります。続きまして、Ａ3の縦書き

の資料になります。これは第三期スポーツ基本計画概要とありますが、これは令和4年3月

25日にスポーツ庁が策定したものです。国が策定したものということですね。これは既存

の事業をやりなさいなんてことはもうほぼ書いてなくて、この大きい番号の1、2、3をご

覧いただきたいのですけど、まずはオリパラやったよねということで、このレガシーをし
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っかり意識した事業をやりましょうということです。その中には、国際的なもの、それか

らオリンピックパラリンピックということで、特にパラについては共生社会の実現が大き

なテーマとして挙がります。大きい2番、スポーツの価値を高めるための新たな3つの視

点。以前は、する、みる、ささえるというキーワードで説明をしてきたものが、今は、ス

ポーツをつくる、育む、スポーツで集まりともに繋がる。スポーツに誰もがアクセスでき

る。このようなキーワードや視点を施策の中に、意識してやっていくと。そして、今後5

年間に取り組む12の施策ということで、読み上げませんが、多様な主体、誰もがスポーツ

の機会に触れられるように、やはり工夫をする必要があるでしょう。それからスポーツを

通じた健康の増進、それからスポーツを使って、産業の成長につなげられないか。その

他、今までには言われてこなかったようなものが、国では施策として挙げているというこ

とになります。ということで、平塚市も推進計画を作っていく上では、意識しながら事業

をしないといけない。既存の事業を既存のまま続けるというのは、やはり今までの繋がり

等もありますので、その辺の関係性それから予算の確保、そういった部分もございます

が、担当者の私見としては、できるだけ夢のある計画にしていけるといいなと思っている

ところです。また今後、皆様には、こういった部分も含めて、お伺いすることがあろうか

と思います。是非ともそのときには、お力をお借りできればということで、よろしくお願

いいたします。事務局からは以上です。 

 

【会長】 

 一番大事な部分でございましたけども、令和6年、いわゆる2年後に10年を迎える。これ

のための新しいものを策定する準備期間がちょうどこの委員の皆さんの任期中に来るとい

うことをまずご理解をいただきたいです。先ほど出ましたけどワーキンググループ化し

て、当初、スポーツを楽しみ、健康長寿のまちひらつかを目指して、スポーツ推進計画を

策定したけども、この令和6年3月をもって切り換えの時期が来る中で、令和5年から準備

に入らなければいけないということですよね。令和6年までは、この令和5年6年は、委員

の皆さんは令和4年、5年が任期です。その中で、再検討するワーキング化をしなければな

らない時期もこの任期内にあるのでしょうか。 

 

【事務局】 

 今年度は、全体の内容の方針をまずは固めていくところからスタートするので、今回

は、細かく皆様から意見を頂戴することは想定しておりませんが、次回、それからその次

と、今年度3回予定させていただいているので、その中で、少しご意見を頂戴しながら、

計画につなげていきたいというふうに事務局として考えております。 

 

【会長】 

 委員のみなさまにはご協力をいただきます。いずれにしても計画の概要をその他4番の
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内容だとか書いてございます。それから5番の策定までの工程というふうにございますけ

ども、今年度から2年の任期をいただいた私どもが絡んでくる部分で、ご承知おきいただ

きたいということですね。 

 

【事務局】 

 その通りです。 

 

【会長】 

 承知しました。それでは、第70回の市民総合体育大会についての説明を事務局よろしく

お願いします。 

 

６ 競技事項 
（２）第７０回市民総合体育大会について 
【事務局】 

第70回市民総合体育大会についてということで、先ほど令和4年度のスポーツイベント

について簡単に触れさせていただいておりますが、こちらで改めて市総体について説明し

ます。そもそも市民総合体育大会は、各地区体育振興会単位の地区対抗戦の形で行ってご

ざいます。選手は地区の体育振興会が選定、また選手の送り迎えその他、地域の取りまと

めを行っていただいています。また、各種目の大会運営は各種目協会でやっていただい

て、これで大会が成り立っているというところになります。また、その他の団体も、協力

をいただきながらということになります。過去2年大会は中止になってございまして、令

和元年度開催した大会では、3,748人の参加をいただいて、優勝地区は花水地区というこ

とでございました。以前からこの審議会の場でお諮りして参りました通り、昨年、中止に

なりましたが、今年度から10月末、11月の日程で実施をさせていただくことが決まってい

ます。10月30日、11月6日の2日間の日程です。各競技の日程については、この丸のついて

いる通りとなってございます。一点、自転車競技についてですが、欄の真ん中枠外に米印

がありますけれども、実はスポーツ協会の構成団体として自転車協会がいらっしゃいまし

たが、大会の運営、それから実際の団体としての活動難しいという理由から、スポーツ協

会を脱退されました。そのため、現在のところ自転車競技の担い手が宙に浮いている状態

になっています。脱退の後、自転車協会に単独でお願いできないかということで相談をさ

せていただきましたが、今のところ承諾の回答はいただけていません。自転車競技の実施

に係る判断につきましては、今後、市総体の開催に向けて具体的に準備を動き出すところ

があります。その時に、改めて、体育振興会を初め、関係する団体さんに、そういった状

況をお伝えしながら、どうやって市総体にこの競技も含めてやっていくか相談を進めてい

くというふうに考えています。また、第70回の記念大会ということもありますので、ここ

も意識して何か新たな取り組みができないかと考えておるところですけども、以前からゴ
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ルフ協会から、市総体への参入の声をいただいておりました。いきなり地区対抗で選手を

募るというのはなかなか難しいと思いますので、これもなんらかの形で市総体の位置付け

ができないか。また、徐々に市総体の中に取り込めるような動きの中で、今後、本格的に

調整を団体ともさせていただく予定です。これにつきましても方向が見えた段階で、関係

団体にはお示していきたいと考えているところです。そして、最後になりますけども、先

ほども申し上げましが、選手の活動の様子、大会運営の状況を、視察いただいてきたこと

がありましたので、今回、久しぶりの実施ということもありますし、また、平塚市のスポ

ーツの祭典という位置付けでやらせていただいた部分もあるので、あくまでも任意の呼び

かけという形にはさせていただきますけれども、もしご都合がつけば、是非とも視察をお

願いできればと考えてございます。出欠等については、次回会議の際に改めてお伺いでき

ればと考えているところです。市民総合体育大会の説明は以上です。よろしくお願いしま

す。 

 

【会長】 

 自転車競技については、スポーツ協会から脱退したため競技の担い手が課題となってい

るが、これは他の団体でカバーできるのか。それとも中止するのか。 

 

【事務局】 

 まだ正式に結論が出ていないため、外にお示しする段階ではありませんが、この市総体

の競技はスポーツ協会に委託をして、その中で加盟団体が担うという形をとっておりま

す。まずはスポーツ協会から脱退したということなので、自転車協会に個別で担っていた

だけるか、確認をしました。競技で使用する貸し出し自転車のメンテナンスを誰がする

か、実際に大会当日に人員を割けない等、意見をいただいているところです。現状から申

し上げると、今期、やるのは事実上難しいと考えています。 

 

【会長】 

 それから先ほど事務局からございましたけど10月30日の視察とか、開会式については、

次回の審議会が決まれば、その時にまた皆さんにご連絡ということです。ただ、ご都合を

つけていただいたほうがよろしいということで、私も経験者として申し上げると、朝8時

からの開会式の後、9時頃から集合していただいてバスで移動します。視察先について

は、次回の審議会の時には、決まると思います。会場視察いわゆる選手の応援に、この審

議会のメンバーが行っていますので、ぜひお時間をいただければなというところでござい

ます。この件につきまして皆さんからご質問いかがでございますか。よろしいですか。次

回までに、自転車競技の問題も含めて、会場視察の日程、視察先をご案内いたします。そ

の次回審議会はいつ頃予定されているのでしょうか。 
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【事務局】 

 次回の審議会ですが、市総体視察となる10月30日の件もありますので、一応10月の中旬

を予定しておりまして、具体的な日程までは詰めておりません。今後、皆様にはお知らせ

したいと思っています。 

 

【会長】 

まだ日程は決まっていませんが、10月の中旬ごろに今の市総体の問題もそうだけど、先

ほどの推進計画についても、審議に入るというような議題が出てくるわけですね。そうい

ったことで今日の審議会の次第につきましては紹介をしましたけども、７その他で皆さん

の方から何かございましたら、もしくは事務局から、ありますか。 

 

【事務局】 

 特にありません。 

 

【会長】 

それでは議長の職を解かしていただいて、事務局にお返ししたいと思います。よろしい

ですか。よろしくお願いします。 

 

８ 閉会 


